

## Herren Verbandsliga Gr. Süd

TTC Langen 1950 III : TV 1874 Bergen-Enkheim  
Samstag, 11.11.2023, 18:00 Uhr

### Sieg für den TTC Langen 1950 III in der Herren Verbandsliga Gr. Süd

Am 5. Spieltag der Herren Verbandsliga Gr. Süd traf der TTC Langen 1950 III am Samstagabend auf die Gäste vom TV 1874 Bergen-Enkheim. Aus dem Mannschaftskampf ging die Heimmannschaft mit 7:3 als Gewinner hervor. Besonders hervorzuheben ist hierbei die Leistung von Michael Heuter, der in allen Partien an diesem Tag ungeschlagen blieb. Den Siegpunkt in diesem Mannschaftskampf erzielte Andreas Stark, mit dem vorzeitig entscheidenden sechsten Punkt für sein Team. Beachtenswert war, dass der TTC Langen 1950 III dieses Match mit einem und der TV 1874 Bergen-Enkheim mit einem Ersatzspieler bestreiten musste.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Einen sicheren Punkt für ihr Team holten Stark / Heuter beim 11:6, 11:3, 12:10 gegen Bientreu / Breitbach. Hirsch / Michahelles gelang es, Schäfer / Mann im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Duell endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Lange umkämpft war anschließend das im Voraus anhand der TTR-Werte als ausgeglichen erwartete Match zwischen Andreas Hirsch und Sebastian Mann, ehe sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Andreas Stark beim letztendlich klaren 0:3 gegen Ole Schäfer. Anschließend ging es beim Stand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Beim Erfolg in vier Sätzen konnte Simon Michahelles nur den ersten Satz nicht gewinnen und trug sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Zwar brachte Alexander Bientreu Michael Heuter phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Michael Heuter mit 3:1 durch. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspieler des TTC Langen 1950 III und des TV 1874 Bergen-Enkheim in die Box. Der Start in die Partie, die auf Basis der TTR-Werte als ausgeglichen eingeschätzt wurde, hätte für Andreas Hirsch besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Ole Schäfer noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Wie knapp das gesamte Spiel war, zeigt auch der Verlauf der einzelnen Sätze, die alle mit nur zwei Bällen Differenz endeten. Trotz verlorenem ersten Satz drehte wenig später Andreas Stark das Spiel gegen Sebastian Mann und gewann mit 9:11, 11:5, 11:8 12:10. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Simon Michahelles über die 1:3-Niederlage gegen Alexander Bientreu hinweggetröstet werden musste. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 6:3. Michael Heuter wehrte eine 1:0 Satzführung von Dirk Breitbach ab und fuhr den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages ging das letzte Einzel und somit der gesamte Mannschaftskampf mit einem Sieg für die Heimmannschaft von 7:3 zu Ende.

Nach diesem Sieg geht es nun für den TTC Langen 1950 III am 18.11.2023 gegen die TSG Oberrad möglichst um einen erneuten Triumph, während die Gäste nach dieser Niederlage am 25.11.2023 gegen die TG 1887 Unterliederbach versuchen werden, einen Sieg einzufahren.

**Statistik:**

**TTC Langen 1950 III**

Doppel: Stark / Heuter 1:0, Hirsch / Michahelles 1:0

Einzel: A. Hirsch 1:1, A. Stark 1:1, S. Michahelles 1:1, M. Heuter 2:0

**TV 1874 Bergen-Enkheim**

Doppel: Bienentreu / Breitbach 0:1, Schäfer / Mann 0:1

Einzel: O. Schäfer 1:1, S. Mann 1:1, A. Bienentreu 1:1, D. Breitbach 0:2